
 
 

Aos três dias do mês de abril de dois mil e dezessete (03/04/2017), reuniu-se este 

Legislativo na Sala de Sessões da Câmara Municipal, às dezoito (18) horas, para a 

realização da Primeira (1ª) Reunião Ordinária do  Quarto (4º) Período da Primeira (1ª) 

Sessão Legislativa, sob a presidência do Vereador Mário Carvalho Delgado Júnior, que 

com as palavras de praxe, percebendo haver número regimental, declarou abertos os 

trabalhos. O Presidente determinou que se fizesse a chamada, verificando-se a 

ausência do vereador Marcelo Rodrigues de Freitas que telefonou justificando. 

Colocada em discussão e votação atas de reuniões ordinárias realizadas dias treze (13), 

vinte (20) e vinte sete (27) de março do corrente ano.  Iniciando o Pequeno Expediente 

foi feita leitura de Ofício nº 10/2017 SME – Dark Aparecida dos Reis Gonçalves, 

Secretária Municipal de Educação, ao Presidente da Câmara, Mário Carvalho Delgado 

Júnior, solicitando a indicação de um membro dessa Casa Legislativa para compor a 

Comissão do Programa  Bolsa Transporte, conforme art. 7º da Lei Municipal 1844/2017; 

Ofício Circular  11/2017 – Sônia Márcia Campos Paiva, Secretária Executiva do 

CMDCA/LD, solicitando envio até o dia cinco de março/2017,  nomes de 

dois  representantes para participar do referido Conselho com mandato de dois anos, 

sendo um membro titular e um membro suplente, sendo que os representantes 

encaminhados por esta Casa Legislativa para cumprirem prorrogação do mandato que 

se encerra, podem ser reconduzidos. São eles: vereador Rogério Ferreira dos Santos 

(titular) e Aristides dos Reis Magalhães (suplente), Informando que as reuniões 

ordinárias acontecem uma vez por mês, sempre na segunda terça-feira de cada mês. 

Ofício nº 46/2017 – Natália Salomão de Pinho,  Promotora de Justiça, agradecendo ao 

Presidente da Câmara, Mário Carvalho Delgado Júnior, o convite para Reunião Solene 

realizada dia 25 de março/2017 em Homenagem à Mulher Limaduartina, à qual não 

pode comparecer; Resposta da Câmara dos Deputados acusando recebimento de Nota 

de Repúdio à  proposição PEC 287/2016 - foi registrado e será encaminhado aos 

deputados por meio de relatórios e canais de comunicação; Ofício 299/2017 – IEPREV 

–Instituto de Estudos Previdenciários – convidando ao Presidente da Câmara, Mário 

Carvalho Delgado Júnior e demais vereadores desta Casa Legislativa, para participarem 

de Audiência Pública sobre a PEC 287/2016 que trata da Reforma da Previdência, dia 

10/04/2017, na sede da OAB – Juiz de Fora –MG; Convite da FNP (Frente Nacional de 

Prefeitos), para o Lançamento Regional do IV Encontro dos Município com o 

Desenvolvimento Sustentável (EMDS), dia 07/04/2017; Prestação de Contas do Esporte 

Clube Santa Terezinha e da Associação de Moradores e Agricultores Familiares da 

Comunidade Rural de Capoeirão no Município de Lima Duarte (AMAF-CA); Ofício nº 

09/2017 – Fátima Aparecida Vieira, Diretora Social da Banda e Escola de Música 

Maximiano Nepomuceno ao Vereador Donizete Martins Aguiar e demais vereadores, 

comunicando e convidando para receberem a Deputada Federal Margarida Salomão, 

dia 07 de abril do corrente ano, às 16:00h. na Escola Estadual Adalgisa de Paula Duque 

– Abertura do Projeto Banda de Música na Escola; Ofício nº 06/2017 – Flávia  de Paula 

Riolino, Presidente do Partido dos Trabalhadores – PT de Lima Duarte, solicitando 

autorização para utilização desta Casa Legislativa dia 09 de abril de 2017, data em que 

acontecerá a eleição da nova diretoria do Partido dos Trabalhadores (PT), início as 

9:00h e término as 17:00h.. Prosseguindo fez-se leitura e publicação de Projeto de Lei 

Ordinária do Legislativo nº 04/2017 – Autoriza o pagamento de adicional de 

insalubridade na forma que menciona. O Presidente fez breve comentário sobre o 



 
Projeto publicado. Encaminhado a Comissões competentes para análise e emissão de 

parecer; leitura e publicação de Projeto de Lei Ordinária nº 01/207 -  Institui gratificação 

mensal aos membros efetivos da Comissão Permanente de Licitação, Pregoeiro e 

Equipe de Apoio do DEMAE. Encaminhado a Comissões competentes para análise e 

emissão de parecer; Projeto de Lei Ordinária nº 02/207 - Institui gratificação mensal aos 

membros efetivos da Comissão Permanente de controle interno do DEMAE. 

Encaminhado a Comissões competentes para análise e emissão de parecer. Iniciando 

o Grande Expediente fez-se leitura  de Indicações nº  105/2017- ao Exmo. Sr. Prefeito, 

Geraldo Gomes de Souza, que determine ao setor competente, providenciar manutenção da 

estrada que dá acesso a Fazenda Cachoeirinha ( subida do Salto). ; nº 106/2017 - ao Exmo. 

Sr. Prefeito, Geraldo Gomes de Souza, que determine ao setor competente, providenciar 

manutenção da Rua Joaquim Jacinto, 36, em frente as mangueiras, na Vila São Geraldo, onde 

os bloquetes estão afundados, com alto declive, provocando o acúmulo de água parada (poças 

d’água)  que atrapalham os pedestres de pegarem o ônibus, ambas de autoria do Vereador 

Fábio Pereira Vieira que fez breve comentário a respeito de suas proposições; 

Indicações nº 107/2017- ao Exmo. Sr. Prefeito, Geraldo Gomes de Souza, que determine ao 

setor competente, providenciar a retirada de entulhos atrás da Igreja Nossa Senhora Aparecida, 

Manejo, Município de Lima Duarte-MG.; nº 108/2017 - ao Exmo. Sr. Prefeito, Geraldo Gomes 

de Souza, que determine ao setor competente, providenciar a colocação de um redutor de 

velocidade na Rua Alfredo Catão, em frente a Escola Municipal Lígia Duque Catão. Os 

vereadores Mário Carvalho Delgado Júniore Geraldo Fonseca Neto, comentaram sobre a 

Indicação e nº , 109/2017 - ao Exmo. Sr. Prefeito, Geraldo Gomes de Souza, que determine ao 

setor competente, providenciar a construção de passeios, na Avenida Centenário 2, em Lima 

Duarte-MG., , todas três de autoria do Vereador Rogério Ferreira dos Santos. 

Colocadas   em discussão e votação, todas as proposições foram aprovadas com nove 

votos a favor e nenhum contra. Prosseguindo fez-se leitura de Requerimentos n° 

011/2017 - ao Prefeito Municipal, Geraldo Gomes de Souza, informações em relação a 

Construção da Quadra Poliesportiva  Coberta no Bairro  Afonso Pena: 1 – Qual o valor 

já recebido e executado da obra? 2 – A licitação encontra-se em vigor? 3 – Previsão de 

retomada da obra? -  vereador Marcelo Rodrigues de Freitas; nº 012/2017, ao Prefeito 

Municipal, Geraldo Gomes de Souza, para que tome as medidas administrativas 

cabíveis em relação à Secretária Municipal de Administração – Renata Ventura que 

utilizou a rede social Facebook para fazer  comentários inoportunos, desmerecendo a Reunião 

Solene em Homenagem as Mulheres Limaduartinas, que tem fundamento legal através 

da Lei Municipal 1.347/2007, realizada no dia 25 de março de 2017, vereadores Mário 

Carvalho Delgado Júnior, Donizete Martins Aguiar, Geraldo Fonseca Neto, Walter de 

Paula Neves, José Jayme Carvalho da Cunha, Marcelo Rodrigues de Freitas, João 

Batista de Moura Júnior, Rogério Ferreira dos Santos, Fábio Pereira Vieira, Aristides 

dos Reis Magalhães e Jerônimo Sebastião de Oliveira; nº 013/2017 – à Mesa Diretora 

desta Casa Legislativa, requerendo representação ao Ministério Público, aos cuidados da Ilustre 

representante do Parquet com atuação nesta Comarca, para que diante da resposta 

encaminhada pelo Prefeito por meio do Ofício nº 55/2017, que afirma manter contrato de aluguel 

entre o Município e o Sr. Paulo César Moreira Nunes, Secretário Municipal, apure eventual 

irregularidade na contratação realizada pelo Município, por meio de dispensa de processo 

licitatório (conforme estabelece o inc. X do art. 24, da Lei Geral de Licitações), tendo em vista a 

contratação ser mantida entre o Poder Público e Agente Político (Secretário Municipal) e, ainda, 

em face dos princípios constitucionais da legalidade e moralidade administrativa., vereador 

Geraldo Fonseca Neto. Colocados em discussão e votação todas as proposições foram 

aprovadas com nove votos a favor e nenhum contra.  Aberta a Palavra Livre fizeram 



 
uso os vereadores: José Jayme Carvalho da Cunha, João Batista de Moura Júnior, 

Walter de Paula Neves, Rogério Ferreira dos Santos, Mário Carvalho Delgado Júnior e 

Donizete Martins Aguiar. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, lavrou-se 

esta ata que, se conforme, será assinada pelos edis presentes. Lima Duarte, 03 de abril 

de 2017. 


